
Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters für die 
Mitgliederversammlung der German Cadet Class 12.11.2022 

 

Sehr geehrter Mitglieder, sehr geehrter Vorstand, 

in meinem diesjährigen Rechenschaftsbericht zu meiner Tätigkeit als Schatzmeister 
der German Cadet Class möchte ich das Kalenderjahr 2022 für Euch und auch für 
mich Revue passieren lassen. 

Nach wie vor führt die German Cadet Class ein Hauptkonto und zwei Unterkonten. 
Wir werden zum kommenden Kalenderjahr die beiden Unterkonten durch die Bank 
löschen lassen. Die Geldbeträge, welche auf diesen beiden Konten vorhanden sind, 
werden durch die Bank auf das Hauptkonto überwiesen. 

Von unserem Hauptkonto wurden, wie ich den letzten Rechenschaftsberichten schon 
erwähnte die Segler-Zeitung, Neue Medien Münnich, Gothaer Versicherungen, 
Beitrag im ICC bezahlt. Durch den Verkauf von ICC-Labels an Segel Müller in 
Rostock konnten wir 375,00 Euro ebenfalls als Einnahmen generieren. Auf dieses 
Konto fließen ebenfalls die Beiträge der Vereine als Mitglieder und die Beiträge je 
Segler. Von diesem Konto haben wir eine Spende in Höhe von 100,00 Euro an 
Raceoffice überwiesen. 

Ein Konto, auf welchem traditionell sehr viel Bewegung ist, ist das WM-Konto. Da in 
diesem Jahr die EM in Großbritannien stattgefunden hat, war auf diesem Konto 
wieder Bewegung. An dieser Stelle mein Dank an alle Trainer und Eltern, denn es 
hat sehr gut funktioniert mit den Überweisungen für die Teamkleidung. Insgesamt 
haben wir bei teamsport 6158,85 Euro bezahlt und sind von diesem Konto 
überwiesen worden. 

Abschließend möchte ich noch folgendes feststellen, dass wir aktuell auf dem 
Hauptkonto 9056,56 Euro, auf dem WM-Konto 949,74 Euro und auf dem 
Investitionskonto 0,93 Euro als Guthaben aufweisen können. 

Ich danke Euch für Eure Aufmerksamkeit. 

 

 

 

 

 

Tätzschwitz, den 12.11.2022   Sylke Helfrich 

           Schatzmeister 


